
instituciones públicas de nuestra ciudad, 
quisiera fijarme también en algunas 
iniciativas privadas que reflejan también 
el dinamismo y los cambios que se están 
produciendo.

En el campo de la economía social, 
que en nuestra ciudad se circunscribe a 
las cooperativas, básicamente, quiero dejar 
constancia de mi satisfacción porque 
empieza a vislumbrarse una nueva etapa 
en la que queda lejos la frustración y el 
fatalismo en el que nos dejó sumidos la 
quiebra de La Daimieleña.

Por ello quiero felicitar aquellas 
cooperativas que vienen funcionando con 
humildad pero con ambición, como la de 
Los Pozos y Tamárix, en agricultura y 
jardinería, y la de La Alegría y Juan

D’Opazo en el sector servicios, y la de más 
reciente creación o en inicio de actividad 
como Kapreco en el textil, Ojos del 
Guadiana en industria quesera (un 
proyecto importante y de gran futuro 
comercial en España y en el extranjero), la 
de las labores, Artesanía El Pilar, y por 
último la Cooperativa Jabeco, constituido 
por un grupo de personas que aún 
teniendo minusvalías físicas, pretenden 
convertirse en Centro Especial de Empleo, 
con un proyecto tan novedoso como 
tradicional y a la vez ecológico, que han 
merecido ya el Premio IDEA.

En el desarrollo de casi todas estas 
cooperativas quiero recordar la importante 
labor realizada por la AGENCIA DE 
DESARROLLO LOCAL, lo cual se ha 
convertido en principal foco de 
emprendedores e iniciativas empresariales 
de nuestra ciudad. También recordar a la 
ASOCIACIÓN DE JÓVENES EMPRESARIOS 
DE DAIMIEL, que también, con su buena 
labor de asesoramiento y formación, hacen 
posible que las ideas se desarrollen y se 
fructifiquen sobre todo en la gente más 
joven de nuestra ciudad.

Dicho todo esto, que me llena de 
optimismo y alegría en cuanto al futuro de 
mi pueblo, debo decir también que, siendo 
el turismo rural y de interior, uno de los 
sectores con mayor futuro de nuestro país, 
siguen sin aparecer iniciativas acordes con 
la importancia que para nuestra economía 
y para nuestra propia cultura debería 
tener este sector. Creo que el empresariado 
de la hostelería y del ocio de Daimiel, o los 
nuevos emprendedores que están 
surgiendo, deberían poner en marcha 
proyectos en este sentido, aprovechando 
incluso instalaciones que hay hechas o
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